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感謝のことば

このような立派な会に出させて頂いて感謝しております。創業して 30 年たちますが、遅々とし
て市場シェアがダントツとまでは参りませんが、会田先生の教えを少しでも実行すべく、顧客本位

に加え、独自性、独自能力の発揮のしくみとして、何のために学ぶのか、進学して何を学ぶのかな

ど、本人の自覚を促す『武者語り』を 51の校舎を挙げて一所懸命やっております。
会田先生のおっしゃる意味での社員を大事にするというのは良い観点で素晴らしいと思います。

これに加え、当社では、能力強化の上で権限委譲するという意味で、エンパワーメントを社員重視

の中心概念に据えております。

ペガサスクラブや当研究所で先生から教えて頂いた無店舗立地、行きつ戻りつによるインクブロ

ット出店などを学習塾として行っておりますが、もっともっとご指導賜りたくお願い申し上げます。

[コメント]

日本ホームセンター研究所で開催されている月例情勢研究会での、私の会田玲司先生への感謝の

ことばをまとめたもの。病気入院のため初めて月例研究会を欠席された会田先生は、数少ないわれ

われ参加者のために、前日、講義案の解説を 30 分以上テープに録音して下さった。感謝にたえな
い。

－ 2010年 6月 23日林明夫記－


